



Protokoll der Sitzung der Fachschaft Geographie vom 18.11 2019

Fachschaft Geographie
Schreiberstraße 20
79098 Freiburg

Telefon: 0761 / 203-9355

E-Mail: fachschaft@geographie.uni-freiburg.de

Homepage: www.fsgeo-freiburg.de

Anwesend

Jeanine, Onno, Coco, Linus, Alexander, Viola, Johanna, Samuel,
Paul, Immi, Jacob, Michi, Luca, Miriam, Shila, Lotti

Bearbeitet von: Lotti

Top 1 StuRa

- Ideelle Unterstützung (Uni Eltern): einstimmig angenommen
- Bewerbungen:
 - o Paula Feicke (WSSK); einstimmig angenommen
 - o Markus Göppert (WSSK) ; einstimmig angenommen
 - o Felix Frank (WSSK) ; einstimmig angenommen
 - o Maralda Thon (WSSK) ; einstimmig angenommen
 - o Christian Kröper (AStA Referat für Hochschulpolitik; einstimmig angenommen
- Wäre Jesus Sozialist gewesen (Nachträglich) (FB Theologie & Juso HSG) 100 €: 15 dafür, 1 dagegen -> angenommen
- Ersthütte AGeSoz (FB AGeSoz) 600,00 €: 1 dafür, 15 dagegen. 45 Personen mal 5 € damit jeder 35 € zahlen müsste (wie unsere Erstis) 375 €: 14 dafür, 2 Enthaltungen -> 375 € angenommen

Top 2 Ersti-Hütte und Nachtreffen

- Michi hat die Technik mit dem Lastenvelo wieder an die PH gebracht, hat Spaß gemacht
- Viola macht im Laufe der Woche eine Abrechnung.
- Der Raum für das Nachtreffen konnte noch nicht reserviert werden. Sollen wir als Termin den 21.11.19 um 18:30 behalten? Das ist zu kurzfristig, aber nächsten Donnerstag haben alle Master Erstis keine Zeit (eine Parallelveranstaltung findet statt).
- Neuer Termin ist der **27.11.2019**: 6 Enthaltungen, 1 dagegen, 9 dafür. Treffen um **20:00 Uhr**, Beginn der Diashow um 20:15 Uhr. Danach in die Mudom! (Immatrikulationsbescheinigung ist dabei Pflicht)
- Der Termin wird in den Gruppen geteilt, Viola schreibt eine E-Mail, sobald der Raum reserviert ist
- Erstis sollen gerne Bilder dafür hochladen (in eine Dropbox), Lea und Julius kümmern sich darum, dass dies möglich ist
- Die kaputte Box und die Versicherung müssen noch zusammengebracht werden, wenn sie noch kaputt ist, wir diskutieren darüber
- Ursprünglich wollten wir nach jeder Ersthütte Inventur machen und Aufräumen, es wäre wirklich nicht schlecht, es zu machen. Nächste Woche fangen Immi, Linus, Onno, Coco, Jeanine und Paul schon mal damit an.

Top 3 Treffen mit Fünfgeld

- Wir müssen noch eine E-Mail schicken, wann wir ihn nachmittags treffen möchten. Dazu wollen wir ein Kaffee und Kuchen machen (Viola erklärt sich und Lea bereit).
- Wir sollen Termine vorschlagen, und schlagen vor den 02.12., 03.12., 04.12., 09.12. oder 10.12., ab

15:00 oder 16:00 Uhr. Jacob schreibt ihm jetzt eine E-Mail.

Top 4 Weihnachtsfeier

- 06.12.19 in der Vaubar
- Denise und Johanna haben Plakate entworfen, eines schöner als das andere. Wir stimmen ab für das erste Plakat (Schnee, Koniferen und Straße), die Schrift wird noch mal verändert, Johanna stellt es morgen nochmal in die WhatsApp Gruppe. Jeder darf es verteilen. Johanna druckt das Plakat aus, Viola hilft mit, sie aufzuhängen. Und schickt eine Mail. Anja, Denise und Johanna teilen es online außerhalb von WhatsApp.
- Viola, Linus und Paul gehen einkaufen.
- Luca kümmert sich um eine Playlist und bedient diese am Abend.
- Schichtplan wird über ein Doodle rumgeschickt, Lotti kümmert sich darum. Ab 20 Uhr immer 90 Minuten Schichten bis 2 Uhr, 3 Leute jeweils + Abbauschicht am nächsten Tag 12:00-13:30: <https://doodle.com/poll/bak7cmfqz567xsnn>
- Julius kann über die Vaubar Getränke bestellen. Die Menge können wir schlecht einschätzen, es gibt kein How-To, aber die Protokolle aus dem letzten Jahr helfen. :*“3 Kisten Glühwein, 3 Liter Gin, 9 Liter Gin Tonic, 8 Flaschen Joster, Radler, Gurke, 3 Kisten gemischtes Fritz-Zeug“*. Wir bestellen: 5 Kästen Waldhaus ohne Filter (0,3), 5 Sternburg Export (0,5), 4 Augustiner (0,5), 1 Riegler (0,5), 3 Kästen Radler (0,5), 5 Kästen Unalkoholisches (2 Fritz Limo gemischt (ohne Rhabarber), 1 Cola, 1 Mate, 1 Spezi),
- 3 Pfeffi, 5 Joster besorgen wir selber, 30 Liter Glühwein auch
- Shila und Luca mixen Mexikaner selber
- Knabberzeug und Weihnachtsplätzchen besorgen wir auch selbst, Servietten auch
- Viola besorgt eine Lichterkette, jeder darf gerne Deko mitbringen

Top 5 Lehramtsrat

- Der Lehramtsrat hat heute das erste Mal getagt, heute waren nur circa 8 Fachschaften anwesend
- Ab frühestens April soll es ein offizielles Gremium sein
- Einige Forderungen wurden vorgestellt, momentan geht es viel um den Austausch
- Das Treffen wird einmal im Monat sein

Top 6 sonstiges

- Die alte Fachschafts Website ist noch online, aber wir hatten sie schon gebeten, sie zu löschen. Miriam kümmert sich weiter darum.
- Seit Juni wurden keine Protokolle auf die Fachschaft Website hochgeladen. Wer ist dafür in Zukunft verantwortlich?
- Ein Student wurde bei uns im Gebäude im Aufzug von einem Mann im Anzug ungefragt fotografiert. Dies wurde an uns herangetragen, weil es eine Liste geben soll, die solche Vorfälle von unangemessenem Verhalten von Personen aus der Anwaltskanzlei oben im Haus dokumentiert. Von einer solchen Liste wissen wir nichts. Da der Student diese Info von Tobias Schopper bekommen hat, fragen wir bei ihm nochmal nach. Jeanine kümmert sich diese Woche darum.
- Im Januar (aber vor dem 24.01.201) würden wir gerne nochmal ein Running Dinner organisieren
- Die Semestersprecher im Master sollen wir besprechen, weil es eine Möglichkeit wäre, dies demokratisch zu regeln. Michi und Jacob kümmern sich in ihrem Jahrgang darum, sie haben per WhatsApp allen die Chance gegeben, das Amt selbst zu übernehmen.
- Welche Mastermodule sollten noch evaluiert werden? Neben ‚Geoinformation kommunizieren‘ noch ‚ländliche Räume‘, ‚Schauplätze des globalen Wandels‘, ‚Methoden der physischen Geographie‘. Allgemein würden die Master gerne die Prüfungsformen überarbeitet haben, oder zumindest mal evaluiert. Viola schreibt eine E-Mail an Monika.
- Wir haben unseren Tee auf der Ersthütte vergessen, jetzt haben wir keinen mehr in unserem Gemeinschaftsraum. Lotti besorgt neuen Tee

To do

- Website modernisieren
- How-To-Dos aktualisieren
 - How-to-offene Hüttte ergänzen mit Punkt, wie meldet man offene Hütte richtig bei der Fakultät an
 - How-to-Erstiwoche aktualisieren
 - Schlossbergwanderung neu für nächstes Jahr absprechen (Niemand ist zuständig)
 - *How-to-Erstihütte aktualisieren -> anschauen, ob's so passt* (Simon? Lea?)
- Kalender intensiver durchsprechen
- Gamlige leere Ordner (Regal ganz unten) wegschmeißen, okaye leere Ordner (eins drüber) auch wegschmeißen oder zum Eigenbedarf mitnehmen
- Prof. Fünfgeld einladen (1 x Mal im Jahr): Meet and Greet anstreben
- http://portal.uni-freiburg.de/fsgeohydro/die_fachschaft Website abschalten lassen, Admin herausfinden (Miriam fragt Herrn Bauder)

Links

[Stura Protokolle, Anhänge, Abstimmungen](#)

[Stura Töpfe allgemein](#)

[Slack](#)

Kontakt

vorstand@stura.org

finanzen@stura.org

info@stura.org